

Con dineros nacionales se construirá el aeropuerto de El Coco, cuyos trabajos se inauguraron el domingo, con una concurrencia de lo más distinguida. El discurso del señor Presidente Ulate, como todos los suyos fué elocuente y hermosamente patriótico.

LA CARRETERA BARRANCA-PUNTARENAS

Dijimos en una de las pasadas ediciones de esta hoja, que el trabajo de la carretera Barranca-Puntarenas, marchaba muy despacio y eso es verdad. Cuando se dió la noticia de que esa vía, tan necesaria se iba a poner en magníficas condiciones, el entusiasmo de los puntarenenses fue grande y alimentó hermosas esperanzas de que el trabajo no se demostraría y que en breve término podrían los vehículos transitar lo sin obstáculos, con plena seguridad para los viajeros. Pero desgraciadamente, como lo hicimos notar, la labor emprendida ha sido por demás lenta y de seguir por ese ritmo, es por demás difícil que la carretera esté puesta al servicio a fines del año.

En la actualidad, para recorrer el trecho de camino entre Puntarenas y Barranca, se tropezaba con huecos que hacen peligrar el viaje y si hasta la vez no ha ocurrido una desgracia, se debe a que los choferes son muy prácticos y saben salvar los malos pasos, fuera de que

también la Provicencia influye para proteger la vida de quienes marchan por esa ruta en automóvil, jeeps, camiones o camionetas.

Quizá se deba la lentitud a que hacemos referencia a la gran labor que tiene entre manos el señor Ministro de Obras Públicas, pero si se le dedicara un poquito de más atención a ese trabajo, estamos seguros de que adelantaría de un modo acelerado.

No debe ser falta de dinero lo que motiva la lerdez del trabajo, porque según las noticias que tenemos el Ministerio cuenta con los medios indispensables para acometer las obras que se han trazado.

Hemos de insistir en esto por cuanto se refiere a algo de urgencia para Puntarenas y esperamos ser oídos por el señor Ministro de Obras Públicas, cuya laboriosidad reconocemos, pero que en lo referente a la carretera Barranca-Puntarenas, ha habido algún olvido, por no llamarlo de otro modo.

Siguen las deficiencias de la luz eléctrica

Cansados estamos de protestar contra las deficiencias del servicio de alumbrado eléctrico que ya son intolerables. Cuando menos se piensa queda el vecindario a oscuras y eso sucede en horas de mayor necesidad en las casas.

Cuando uno está sentado a la mesa comiendo, se interrumpe la fuerza eléctrica y causa la consiguiente molestia.

El domingo, mientras se ejecutaba la rretrata en el Parque, con una concurrencia grande, se apagó de un momento a otro la luz y los señores

músicos, debido a la pericia que tienen, pudieron seguir ejecutando las piezas, pero sin lograr ver al señor director, quien también de memoria manejaba la batuta. Por fortuna esa interrupción fue corta pero no dejó de provocar manifestaciones de desagrado.

Tiempo es ya de que la empresa trate de evitar estas interrupciones del alumbrado que tantas molestias causan a los abonados y la municipalidad por su parte, está en el deber de meter en cintura a la empresa.

Se fugaron dos reos del penal de San Lucas

Circuló ayer en Puntarenas, la noticia de que la noche anterior se había fugado del penal de San Lucas, los reos Guillermo Chaverri Rivera y Juan Luis Araya Barquero, quienes descontaban penas impuestas por graves hechos de licituarios.

Se decía que para lograr la fuga, se vieron precisados a atacar al guardia del penal, Jesús

Jiménez Molina, a quien le causaron lesiones de algún cuidado y le quitaron el arma.

Apenas se supo la fuga por los jefes del penal, se organizó una comisión encargada de perseguirlos, y se cree con bastante fundamento que no han logrado salir de la isla y se encuentran ocultos en las

montañas.

Se tienen muchas esperanzas de capturarlos pronto, dada la activa persecución de que son objeto. La Capitanía de Puerto, fue solicitada para el envío de guardas, a colaborar en la búsqueda de los fugitivos, siendo muy oportuna su intervención, así como eficaz.

No hay pescado de buena calidad en Puntarenas

Las personas que llegan al puerto a pasar su fin de semana, traen la ilusión de saborear un buen plato de pescado amén de tomar su baño de mar. Pero los hoteles, las casas de huéspedes y casas particulares que desean complacer a sus visitantes, se ven en grandes apuros para servirles un pescado fino, porque aunque es el puerto donde se produce esa clase de mariscos, no se encuentra para consumirlo aquí, de buena calidad. Los empresarios de pesquería, envían a San José el marisco fino, y allá se obtiene de magnífica calidad y a mas bajo precio, en tanto que los puntarenenses tenemos que consumir huesos de pescado y caro. Eso es una verdadera anomalía.

No nos oponemos a que los señores negociantes de ese artículo hagan su negocio, pero sería bueno aconsejarles que destinen una parte del pescado fino para venderlo en Puntarenas, pues no solo los josefinos tienen derecho a saborear nuestro mejor marisco.

EL AUMENTO DE SUELDO A LOS EMPLEADOS JUDICIALES NO HA FAVORECIDO A LOS JUBILADOS

De acuerdo con lo estatuido por la ley orgánica del Poder Judicial, cada vez que haya aumento de sueldos para los dependientes de ese poder, el aumento debe favorecer proporcionalmente a los jubilados, de la misma manera que cuando se reducen los aumentos, la rebaja afecta a los ex servidos que gozan de jubilación. Pero parece que tal disposición

no se tomará en cuenta en la actualidad que ha habido un reajuste de sueldos de los empleados.

Eos jubilados no se muestran conformes con tal medida de la Corte, y algunos han hecho ya representación ante el Tribunal. Pero no sabemos lo que resuelva al respecto la Corte.

Un edificio para las oficinas judiciales

Le ha sido ofrecido a la Corte Suprema de Justicia, un edificio para la instalación de todas las dependencias judiciales en este puerto. La oferta es de venta o de arrendamiento.

Se trata del elegante edificio que está construyendo frente costado Sur del Teatro Puntarenas, don Guillermo Lafuente Guzmán y antes de terminarlo, se ha dirigido con su propuesta al Supremo Tribu

nal, a fin de que si lo estima conveniente y su propuesta es aceptada, mande al señor Inspector Judicial, para que haga las indicaciones que a bien tenga, de manera que haya en el edificio todas las comodidades requeridas para cada dependencia.

El edificio está en lugar muy céntrico y todo depende que se llegue a un entendimiento entre la Corte y el dueño del edificio.

Expedientes fallados deben ser enviados a los archivos nacionales

Existe una gran cantidad de expedientes fenecidos en las dependencias judiciales de Puntarenas, que reclaman el envío a los archivos nacionales, porque ya no hay espacio donde colocarlos.

Desde hace varios años se ha venido haciendo gestiones para que se reciban en los archivos, esos expedientes, que se están comiendo las polillas, pero en aquellas oficinas no se

reciben, por manifestar el jefe de ella que no hay donde colocarlos.

Esa situación no debe prevalecer. Amplíese el local de los archivos y recíbanse todos los expedientes que ya han sido terminados y tienen gran número de años de ocupar campo en las oficinas judiciales, con riesgo de que se destruyan por completo, debido a los destrozos que hace la polilla en ellos.

EL HERALDO

Edita: Imp. EL HERALDO

Año XXXIII

Puntarenas, Martes 29 de Julio de 1952

Núm. 3976

Temas educativos

La Educación Moderna exige al educador, vocación y preparación adecuada; al padre de familia, a la sociedad, vigilancia, conciencia del valor de la Educación como principal propulsora de la formación del hombre, colaboración decidida y generosa en las múltiples actividades que lleva a cabo la escuela, para el logro de esa finalidad vital, espíritu crítico pero justo, al menos bien intencionado, en todo lo que se relaciona con la educación. El hogar tiene los ciudadanos que se merece, que ayuda a formar. La función de la escuela es la de colaborar con el hogar intensamente en esa forma-

ción, la de sustituir inclusive a la familia cuando ésta no está en capacidad de actuar como factor educativo. Existe, a este respecto, en la conciencia de todos los educadores del mundo la inquietud loable de extender los servicios educativos también a las grandes masas de adultos, hombres y mujeres, padres y madres de familia, que no habiendo disfrutado de los bienes de una educación sistemática, de una formación cabal y definida, constituyen fuerzas muertas o negativas, en la gran ambición de la humanidad por superarse moral, espiritual; intelectualmente y en los campos de

la vida práctica. Claro está que entre estas fuerzas muertas o negativas habrá algunas carcomidas por taras biológicas y mentales o destrozadas por los vicios, a las cuales sin ser pesimistas, nunca podrá llegar esta influencia. En estos casos la escuela primero, después la sociedad y el Gobierno en última instancia, están obligados, por imperativo humano, si no por defensa, a coger en sus manos la tarea que por las razones expuestas no pueden asumir aquellos adultos. Esta es parte de la educación fundamental de que tanto se ha hablado en nues

Fasa a la pág. 4

Muchas inscripciones de ciudadanos están por hacerse

En repetidas ocasiones hemos dicho desde estas columnas que el Registro Civil, está atiborrado de trabajo y son miles de inscripciones, de ciudadanos que solicitan sus cédulas de identidad, sobre todo ahora que los partidos políticos gestionan la inscripción de sus adeptos.

Pero se tropieza con la dificultad de falta de personal por lo que el registro gestiona lo conducente para dar cumplimiento a sus quehaceres.

Hasta ahora el número de ciudadanos inscritos es grande

según los cuadros formulados y distribuidos entre los jefes de las agrupaciones, pero con todo, faltan también miles de votantes por inscribir, por cuanto en las próximas elecciones votarán también las mujeres.

De nuevo en las tareas

Finalizaron ya las vacaciones que la ley concede a los maestros, a medio año del curso. Gozaron de quince días de des-

Pasa a la pág. 4

LACSA

(Afilada a la
Panamerican Airways)

Usando Aviones "DC-3" de lujo, únicos en el país con asientos individuales y ajustables
DE NUEVO OFRECE: SERVICIO DIARIO, excepto Domingos, entre Puntarenas, San José y Guanacaste.

Puntarenense: Vuele por LACA - Para más informes, Agencia LACSA - Tel. 70

El Occidente puede aprender mucho de Asia

Por CLAUDE LEVI-STRAUSS
Profesor de la Ecole des Hautes Etudes, de París

Si hay una noción que el europeo interesado por comprender los problemas del Sur de Asia debe desterrar en absoluto de su mente, es la del exotismo. A la inversa de lo que tantas manifestaciones literarias, corroboradas a veces por la experiencia del viajero, podrían hacer creer, las civilizaciones orientales no acusan esencialmente gran diferencia con las de Occidente.

Echemos un vistazo a los austeros vestigios que los siglos, las arenas, las inundaciones, el salitre y las invasiones arias han dejado de la cultura más antigua de Oriente en Mohenjo-daro y Harappa, sitios del valle del Indo, donde hace cerca de seis mil años florecía una civilización. ¡Qué desconcertante espectáculo ofrecen! Calles rectilíneas como un cordel, que se cortan en ángulo recto; barrios obreros cuyas viviendas son monótonamente iguales; talleres industriales para la mollienda de las harinas, la fundición y el cincelado de los metales y aun para la producción en masa de esos vasos baratos, cuyos trozos se ven todavía desperarrados por los suelos; graneros municipales que ocupan lo que hoy se llamaría varias manzanas, baños públicos, cañerías y alcantarillas; barrios residenciales donde abundan las casas cómodas, pero con trufas sin gracia alguna, como ocurre cuando se atiende al bienestar [de toda una colectividad y no al placer de una minoría privilegiada. Es imposible que todo esto no provoque en el visitante la comparación con los mejores rasgos y también las taras de una gran ciudad moderna, aun en las formas avanzadas de la civilización occidental, de las que los Estados Unidos de Norteamérica constituyen un modelo hasta para Europa misma.

A través de cuatro o cinco mil años de historia, uno diría que se ha cerrado un ciclo; que la civilización urbana, industrial y pequeño-burguesa de esos pueblos del valle del Indo no era tan diferente, en lo profundo de su inspiración (aunque sí lo fuera en cuanto a proporciones se refiere) de la que, tras su larga involución dentro dentro de la crisálida europea, estaba destinada a cobrar plenitud absoluta de forma del otro lado del Atlántico,

Así, aun en sus primeros tiempos, las civilizaciones más remotas del mundo antiguo iban dando al mundo moderno sus propios lineamientos. Sin duda alguna, ese crepúsculo de una protohistoria de carácter uniforme anunciaba ya la aurora de otras historias de carácter disímil. Pero tales divergencias no fueron nunca estables o continuas: Alejandro y los reyes griegos de orillas del Jumo y los imperios escitry parto aseguraron durante varios siglos una fecundación recíproca del Oriente y el Occidente por medio de una colaboración de la que Taxila (sitio donde vienen a confundirse las influencias griega, india, persa y bengalí, el paganismo, el zoroastrismo y el budismo) merece convertirse algún día en santuario. Los navegantes de Roma llegaron a extender esos contactos hasta el Vietnam; varios siglos más tarde, la expansión musulmana reunía, para la construcción de obras grandiosas, artistas franceses, españoles, italianos, árabes, persas e indios.

Desde la prehistoria hasta la época moderna, el Oriente y el Occidente han intentado constantemente restablecer esa unidad, comprometida por evoluciones de carácter dispar. Pero aun en los casos en que parecían apartarse uno del otro el carácter sistemático de su oposición, que colocaba en un extremo, geográfica y hasta se podría decir moralmente, el escenario más arcaico—la India y en el otro el más reciente América del Norte, bastaría para suministrar una prueba suplementaria de la solidaridad del conjunto.

DOS DOGMAS OPUESTOS.

Entre esos dos polos correponde a Europa una posición intermedlaria; posición modesta, sin duda alguna, que ella trata de ennobrecer criticando lo que considera excesivo en ambos extremos: el interés predominante de los americanos del Norte por los bienes materiales y la preocupación demasiado exclusiva del Oriente por los valores de orden espiritual; abundancia por un lado y miseria por el otro, situaciones que se trata de resolver en uno y otro de los extremos por medio de dos dogmas económicos opuestos, que tienen como artículo de fe el dispen-

dispendio, por una parte y por la otra el ahorro llevado a la mayor persimonia.

Cuando, luego de varios años pasados en ambas américas, el que esto escribe recibía el año pasado, de un conservador bengalí de manuscritos, su primera lección de filosofía asiática, pudo haberse sentido tentado a caer en tesis excesivamente simplistas o esquemáticas. A la América amazónica, región tropical pobre, pero despoblada (cosa ésta que

Pasa a la pág. 3

La TIENDA Y ZAPATERIA

DE
JOSE CON

Situada en el mismo local que antes ocupó La Bola de Ora, ofrece al público portefolio en general, un completo surtido de zapatos y telas de todas clases y estilos, así como también géneros y otros objetos y artículos chinos.

PASE A VISITARNOS

Puntarenas, Costa Rica.

Anuncie en El Heraldo

UNA GANGA

Se vende una máquina de escribir en perfecto buen estado, Carro de 12 pulgadas, marca "Remington".

Para pormenores e informes, en las oficinas de "EL HERALDO".

Puntarenas, Abril de 1925.

Ferrocarril Eléctrico al Pacífico

Licitación de maderas para el muelle de Puntarenas

La Proveduría Nacional publicará en estos días una licitación para el suministro al Ferrocarril Eléctrico al Pacífico de las siguientes maderas para uso en el Muelle de Puntarenas:

1088 tablones de 4" x 10" x 10 pies

1194 pies de viga de 10" x 16" (mínimo 8 pies, máximo 16 pies)

20 piezas de 16' x x 16' 16 pies.

Se recibirán solamente maderas de primera clase de las siguientes variedades: Nispero colorado, Pilón, Carao macho, Genízaro, Guayacán y Manú (Manú de San Carlos o de Zona Atlántica). Podrán hacerse ofertas por el total o por parte del pedido, indicando los precios por cada variedad. La entrega deberá hacerse en San José, Alajuela, Esparta, Barranca o Puntarenas o en cualquier otro lugar de la vía.

El adjudicatario deberá comprometerse a efectuar totalmente la entrega de las maderas que le sean adjudicadas dentro de un término máximo de 40 días.

San José, junio de 1952.

La Administración.

TOME SELECTA

La Mejor Cerveza Nacional

Distribuidores exclusivos,
La gencia **TRAUBE**
en Puntarenas.

Se venden las siguiente propiedades:

LOTE FRENTE AL MAR: En el lugar más bonito de Puntarenas, a 300 vs. al Oeste del Hospital, MIDE 35 metros por 25 metros. TIENE casa pequeña en regular estado. VALOR ₡ 21.000.00 (VEINTIUN MIL COLONES N° 00.)

PROPIEDAD: Situada a 200 vs. al Oeste del Estadio, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en perfecto estado, de 8 metros x 10 metros; y otra en regular estado, de 2 piezas. OPORTUNIDAD a 50 vs. del Malecón. VALOR ₡ 18.000.00.

PROPIEDAD: Situada frente a la Ermita Barrio del Carmen, ESQUINERA. Mide 35 metros x 25 metros. Tiene casa de madera, techo de zinc, en buen estado. A 100 varas del Malecón, VALOR ₡ 16.000.00.

Entenderse en Puntarenas con la Srta. Ernestina Mora Arias, casa contigua a la Grace Line, y en San José, con el Sr. Alfonso Mora Güell, 225 vs. Oeste Inspección de Hacienda. Teléfono N° 1638.

El Occidente puede...

Viene de la pág. 2

compensa parcialmente la otra) se podía oponer el sur de Asia que es también una región tropical pobre, aunque superpoblada (coso ésta que por el contrario, agrava a la otra). Así también, entre las regiones con climas templados, la América del Norte, con vastos recursos y una población relativamente pequeña, podía oponerse a una Europa de recursos relativamente limitados y una cifra elevada de población. Pero al pasar del plano económico al plano moral y psicológico, esos contrastes se hacían más complejos. Nada parecía estar más lejos del estilo vital americano que la existencia de aquel filósofo bengalí que se enorgullecía de andar descalzo y de poseer como únicos bienes terrenales tres tónicas de algodón, que él mismo lavaba y remendaba; aquel filósofo que creía haber resuelto el problema social cocinando sus alimentos en un fuego de hojas secas que él mismo habla recogido y machacado.

Esta doctrina de la reducción sistemática de las necesidades, este esfuerzo por reducir a un mínimo los contactos

Pasa a la 4 pág.

Empresa de Transportes Marítimos del Golfo de Nicoya

ITINERARIO

que seguirán los correos del Golfo durante el mes de Agosto 1952

BALLENA y BOLSON con escala en HUMO			JICARAL Y COROZAL		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Ballena	Fecha	Salidas de Puntarenas	Salidas de Corozal
	Horas	Horas		Horas	Horas
Viernes 1	1	10	Sábado 2	7	12
Lunes 4	17	2 del 5	Lunes 4	21	2 del 6
Jueves 7	20	5 del 8	Miércoles 6	23	4 del 7
Lunes 11	23	8 del 12	Sábado 9	1	6
Viernes 15	2	11	Martes 12	3	8
Lunes 18	18	3 del 19	Jueves 14	5	10
Jueves 21	19	4 del 22	Sábado 16	7	12
Lunes 25	21	6 del 16	Lunes 18	12	3 del 19
Jueves 28	24	9 del 29	Miércoles 20	23	4 del 21
			Viernes 22	24	5 del 23
			Martes 26	1	6
			Jueves 28	3	8
			Sábado 30	5	10

PUERTO THIEL			PUERTO JESUS		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Thiel	Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Puerto Jesus
	Horas	Horas		Horas	Horas
Sábado 1	7	12	Viernes 1	16	23
Domingo 3	10	1 del 4	Sábado 2	17	24
Miércoles 6	23	4 del 7	Domingo 3	18	
Sábado 9	1	6	Lunes 5	19	1 del 4
Lunes 11	2	7	Martes 6	20	2 del 5
Jueves 14	5	10	Miércoles 7	20	3 del 6
Viernes 15	19	24	Jueves 8	21	4 del 7
Domingo 17	21	2 del 18	Viernes 9	22	5 del 8
Miércoles 20	23	4 del 21	Sábado 9	22	6 del 9
Viernes 22	24	5 del 23	Domingo 10	23	7 del 10
Lunes 25	1	6	Lunes 11	24	7 del 11
Jueves 28	2	7	Martes 12	23	20
Sábado 25	5	10	Miércoles 13	23	20
			Jueves 14	24	20
			Viernes 15	25	21
			Sábado 16	26	22
			Domingo 17	27	23
			Lunes 18	28	24
			Martes 19	29	1 del 17
			Miércoles 20	30	2 del 18
			Jueves 21	31	3 del 19
			Viernes 22	1	4 del 20
			Sábado 23	2	5 del 21
			Lunes 24	3	6 del 22
			Domingo 24	4	7 del 23
			Lunes 25	5	8 del 24
			Martes 26	6	9 del 25
			Miércoles 27	7	10 del 26
			Jueves 28	8	11 del 27
			Viernes 29	9	12 del 28
			Sábado 30	10	13 del 29
			Domingo 31	11	14 del 30

BEBEDERO		
Fechas	Salidas de Puntarenas	Salidas de Bebedero
	Horas	Horas
Sábado 1	3	12
Martes 5	18	3 del 6
Viernes 8	21	6 del 9
Martes 12	24	9 del 12
Sábado 16	3	12
Martes 19	18	3 del 10
Viernes 22	20	5 del 13
Martes 26	22	7 del 17
Sábado 30	1	10

A PUERTO CORTES:
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas
PASAJEROS Y CARGA
Salidas de Puerto Cortés al día siguiente en marea oportuna.

A PUERTO QUEPOS:
Todos los Lunes y Jueves a las 15 horas.
PASAJEROS SOLAMENTE

AVISO

LA EMPRESA DE TRANSPORTES MARITIMOS DEL GOLFO DE NICOYA "E D E T E"

Isauguró Servicio Regular de Lanchas a Quepos y Puerto Cortés todos los Lunes y Jueves Recibimos pasajeros para ambos puertos y carga general solamente para Puerto Cortés Para más informes diríjase a la Oficina de Administración en esta ciudad.

TELEFONO Número 16 — APARTADO 59

LA ADMINISTRACION

Cocinas Eléctricas "INCA"

La acreditada Fábrica de COCINAS INCA, ha designado en Puntarenas a Don Francisco Luis Enríquez, como su Representante Exclusivo.

Con é puede usted obtener su COCINA, única que se fabrica con MATERIAL INOXIDABLE, propio para el Puerto.

20 años de Experiencia, son la Mejor Garantía.

El señor Enríquez, le dará gustoso los informes que usted necesite. Precios y Condiciones.

Víctor Juio Arias.
Propietario.

San José, Mayo de 1950.

LA JUNTA DE PROTECCION SOCIAL AVISA

Que atendiendo sugerencias del Delegado de la Dirección General de Asistencia Social, se ha variado la hora de visita, la que desde el próximo primero de Noviembre en adelante será como sigue:

VISITA GENERAL:

Jueves y Domingos: de 11 am. a 11 y 30 am.

ENFERMOS DEL SEGURO:

Todos los días: de 11 am. a 11 y 30 am, llevando tarjeta

PENSIONISTAS:

Derecho a dos tarjetas.

Queda absolutamente prohibido llevar alimentos. Solo se permitirán las frutas.

LA DIRECCION.

La Cruz Roja Costarricense Comité Auxiliar de Puntarenas AVISA:

Que los servicios de Ambulancia son GRATUITOS, pero como el costo de su mantenimiento es muy superior a los limitados ingresos de la institución, cualquier suma de dinero con que usted buenamente pueda corresponder a ellos, será altamente agradecida.

Por orden del Comité Nacional, es terminantemente prohibido el traslado de cadáveres.

Puntarenas, Febrero de 1953.

Guillermo Lizano Matamoros
Presidente.

Magnífica finca en venta

En San Pedro Norte de Jicaral, a un kilómetro del puerto de embarque, vendo mi finca constante de 40 manzanas poco más o menos. Tiene muy buena casa de habitación; un buen trapiche y suficiente caña; árboles frutales finos y corrientes; terreno plano propio para sembrar; agua abundante; una magnífica máquina alemana de tres surcos y encierros. Tiene también dos bestias, una yunta de bueyes y tres vacas, todos de muy buen rendimiento.

Para precio y condiciones, entenderse en Puntarenas con Hernan Montero, y en Jicaral con el propietario,

Santiago Montero Cascante.

Enterovioformo "CIBA"

El medicamento indicado para las infecciones y parasitosis intestinales

Para garantía del público cada comprimido está grabado con el nombre "CIBA"

Si no lleva este nombre "CIBA" grabado en la tableta, NO ES ENTEROVIOFORMO

The Costa Rica Mercantile Co.,
Representantes.

Casa en venta

Se vende una casa en punto céntrico de la ciudad, la que se encuentra situada al costado Sur del Cuartel contiguo a la que habita doña Adela de Bontempo.

Para detalles y más pormenores, pasar a las oficinas de EL HERALDO y entenderse con la señora Briscila de Vega.

Puntarens, Abril de 1952.

Anuncie y suscríbese en
"El Heraldó"

Teja de barro usada

Se vende una buena cantidad en perfecto buen estado.

Para informes, en las oficinas de este periódico.

Puntarenas, Abril de 1952.

Amadeo Boza Mc. Kellar

Procurador Judicial

Despacha en la Oficina de EL HERALDO

Se hace cargo de asuntos judiciales

De 8 a 11 a. m. y de 2 a 5 p. m.

De Nuestro Ambiente Social

Don Armando Heilbron, Señor a e hijo, a los Estados Unidos

El 7 de Agosto próximo, saldrán de este puerto, rumbo a los Estados Unidos, el caballero don Armando Heilbron, su señora esposa, doña Clemencia Gotay de Heilbron, y su hijo el joven don Leslie Heilbron.

La familia Heilbron, tomará avión en San José, con destino a Quepos, en donde embarcarán en un vapor de la Compañía Bananera que les condu-

cirá a Cristóbal, tomando allá otro barco de la Flota Blanca, que les llevará a New Orleans saliendo luego hacia Oklahoma, para dejar a su hijo Leslie en la Universidad de aquel lugar, en donde continuará sus estudios. El señor Heilbron y señora, continuarán su viaje a Los Angeles, para embarcarse el primero de Octubre de regreso a este país, también por la vía marítima.

Con motivo del viaje de los esposos Heilbron Gotay y su hijo Leslie, el pasado sábado a las ocho de la noche, los rotarios de esta ciudad, les obsequió en el Club Puntarenas, con una espléndida comida danzante, por ser el señor Heilbron miembro de dicho club, como una demostración de simpatía a él y su familia, y como despedida por su futuro viaje, acto éste que resultó brillante, animado y concurrido, pues a la fiesta asistieron además, las señoras de los rotarios y personas particulares, invitadas de honra la misma.

El Heraldó despidió muy complacido y por adelantado, a los estimables viajeros, deseándoles una grata travesía, una feliz estada en aquella gran nación y un pronto regreso a esta ciudad.

Mañana comenzará el pago de sueldos

Julio llega a su fin, con gran contentamiento de los empleados públicos porque les trae el pago de sus sueldos.

En la administración de rentas está listo el dinero necesario para atender ese servicio, y mañana comenzará a hacerse efectivo el pago, por lo que los servidores del Estado se encuentran muy alegres y con razón, porque tendrán dinero para cancelar sus cuentas y hacer frente a los gastos hogareños.

El mundo de los negocios

La lancha Costa Rica, que fue de propiedad del señor Mario Fu Ayí, ha sido vendida a una sociedad que la explotará por su propia cuenta. El precio de la venta fue respetable.

Los empleados que tenía a su servicio don Mario, entre ellos el activo agente, don Emilio Sabater Salón, ha quedado sin empleo porque los nuevos dueños de la lancha Costa Rica no han podido aprovechar los grandes conocimientos del buen don Emilio, por exigirle así sus condiciones económicas.

Nuestro saludo para don Emilio, buen amigo de esta casa, y muchos triunfos para los nuevos empresarios señores Gutiérrez y Cía.

De nuevo en las tareas

Viene de la página 1

canso y desde ayer volvieron a sus labores que desarrollan con la mayor eficiencia.

Ahora se dedican a prepararse para el final del curso, que será por ahí de noviembre o diciembre, esperando rendir un muy buen resultado, como es de esperarse de sus capacidades.

En un mes se aprende a leer con ¡Upa!

El Occidente puede...

Viene de la página 3

y cambios entre gente y cosas este replegarse sobre sí mismo para no usurpar cosas a otros y establecer al mismo tiempo una comunión más honda con el Ser Supremo, no son producto de una mentalidad fundamentalmente irreconciliable con la de Occidente. En realidad, ciertos filósofos occidentales dedicados a estudiar los problemas del Asia de los monzones han acabado por llegar a una conclusión, que no es sino una forma apenas racionalizada de estas soluciones tradicionales. Las soluciones son el lógico resultado de la distinta forma en que han afectado a Europa y Asia diversos trastornos históricos, fundamentalmente los mismos para una y otra.

so a esta ciudad.

VIAJEROS

Después de corta estadía en el puerto, regresaron a la capital, don Belisario Ardón, su señora doña Lydia de Ardón y sus hijos Belisario y Luis Francisco Ardón. Feliz viaje.

—Pasa una temporada en esta ciudad, la señora doña Pilarcita de Araya, procedente de la capital.

—De San José llegó al puerto en vías de paseo, la señora doña Isabel Morales. Nuestro saludo.

—De la capital regresó la señora Yolanda D. de Gómez y su señorita hija.

—A San José regresaron la señora doña Suzanne de Poveda y sus niñas Mary Frans, Lillanna y Roberto Antonio Poveda.

—La señora doña Elba A. de Beeche y niños, regresaron a la capital.

—A San José regresó la señora doña Mercedes de Molina y su señorita hija.

—De su rápido viaje a la capital, regresó al puerto doña Anita de Fontana y sus dos niños.

—Encuétrase de temporada en esta ciudad al lado de sus apreciables hijas doña Tulia V. de Fallas, a quien tenemos el gusto de saludar.

PENSAMIENTOS

No hay inversión que pague mayor interés como la del conocimiento.

BENJAMIN FRANKLIN.

El hombre ha sido creado libre y libre es, aun cuando haya nacido:

FEDERICO SCHILLER

Temas educativos

Viene de la pág. 1

tra época cuyo valor nadie desconoce, para lograr ese empeño, la sociedad deberá despojarse de prejuicios, empaparse de humanidad. Sólo aquél que lleve en sí mismo un sentimiento profundo de humanidad puede ser educador de sus semejantes. La educación significa formación del hombre...

Cayó en Grecia el premio mayor

De esta vez fue la población de Grecia la afortunada con el premio mayor de la lotería del Asilo Chapuf. El número favorecido con los cien mil colonos fue el 84 de la serie 221 y como dejamos dicho, fue enviado a Grecia. El número que obtuvo el segundo premio de cuarenta mil colonos, fue el 51 de la serie 633.

Muy repartidos quedan esos premios, de manera que infinidad de personas sacaron parte de ellos. Además, todos los números 84 tuvieron ochocientos colonos de premio y los 51, cien colonos cada uno.

Que les aproveche a los afortunados.

Refiriéndonos a nuestro solar, a Puntarenas, cuál es la actitud, la colaboración del hogar con la escuela, o mejor, cuáles son las relaciones entre esta institución y la que podemos llamar también institución de la comunidad; mas antes todavía que esto, cuál es la conciencia del porteño en lo que se relaciona con los dos motivos descritos arriba: preparación del niño que necesita y merece llegar a ser hombre cabal y preparación del adulto que no se ha capacitado para educar dentro de su hogar?..

Convendría acaso establecer en Puntarenas un centro para el estudio de los problemas de la educación del niño, del adolescente y del adulto, integrado por los educadores porteños y por los padres de familia más interesados en los problemas sociales entre los cuales el de la educación es quizá el fundamental?.. Dejo en estas breves líneas esta inquietud en los porteños. Sería interesante oír criterios diversos que nos conduzcan hacia aquel interés. En otro articulo nos referiremos a este mismo tema que creo de suma necesidad.

J. J. Ch. Z.